

## 令和3年度学習発表会

11月28日（日）に、これまでの学習の成果を発表する学習発表会を行いました。新型コロナウイルスの県リスクレベルが2（現在はレベル1）と下がったことを受け、保護者の入場数の制限は行わず、学年ごとの入れ替え制を取りました。また、発表学年以外の児童は、自分の教室でzoomの画像で発表の様子を見ました。

道徳や音楽、総合的な学習の時間等に学んだことを、学年ごとに発表しました。大勢の保護者の方が見守られる中で、堂々とした発表態度でした。緊張感があったことと思いますが、その分発表後に達成感と安堵感の入り交じった表情を浮かべていたのが印象的でした。

### 1年「はしの上のおおかみ」



### 2年「すてきな代陽の秋」



### 3年「八代のたから妙見祭」



### 4年「リズムアンサンブル 代陽オリジナルバージョン」



### 5年「増やそう！エコロジン！」



### 6年「平和への願いを込めて」



## 小中合同あいさつ運動

11月30日（火）の朝、代陽小学校の正門と東門で、一中の生徒と合同であいさつ運動を行いました。

代陽小を卒業した中学1年生から3年生の希望者が約70名集まりました。快晴の空に大勢のあいさつの声が響きました。

登校してきた児童は、いつもと違う様子に恥ずかしそうにしながらも、元気にあいさつを返していました。



一中から70名近くの卒業生が参加しました。